

Lange Fassung mit Projekt

Kollektenabkündigung zur Spendenaktion „Einfach Kind sein“

Liebe Gemeinde,

in vielen Teilen der Welt fliehen Menschen vor Gewalt und Naturkatastrophen, darunter auch viele Kinder. Gerade in schwierigen Lebensverhältnissen und in Notsituationen brauchen sie ein Umfeld, in dem sie unbeschwert aufwachsen können. Wo sie einfach Kind sein dürfen. Dafür setzen sich die Kirchen der VEM-Gemeinschaft ein.

Im Ostkongo sind derzeit 2,5 Millionen Menschen auf der Flucht vor Gewalt. Mehr als 356.000 Menschen sind nach Kanyaruchinya in die Nähe der Provinzhauptstadt Goma geflohen, davon ca. 60.000 Kinder. Die Baptistische Kirche in Zentralafrika (CBCA) hat im dortigen Flüchtlingscamp ein Gesundheitszentrum aufgebaut, eine wichtige Anlaufstelle für Familien mit Kindern, in dem sie medizinisch versorgt und psychologisch betreut werden. Freiwillige aus den Kirchengemeinden kochen täglich eine warme Haferbrei-Mahlzeit für Hunderte von Kindern um einer Mangelernährung vorzubeugen. Damit Kinder den Anschluss nicht verlieren, organisiert die Kirche regelmäßigen Schulunterricht, der Normalität in den schwierigen Alltag bringt und ihnen Halt gibt.

Gott wurde Mensch in dem Kind Jesus. Weil es schmerzt zu sehen, unter welchen Bedingungen Kinder in unserer Welt leben müssen, engagieren sich die Kirchen der VEM-Gemeinschaft an vielen Orten. Jede noch so kleine Verbesserung ist ein Gewinn.

Bankverbindung:

Vereinte Evangelische Mission
IBAN: DE45 3506 0190 0009 0909 08
Verwendungszweck: Kollekte Kinder